



**SAVE  
THE  
DATE!**

**17-21 June, 2024**

**Valencia,  
Spain**

Organized by:



 **Speakers**  
+150 //  **Exhibitors**  
+30

 **Attendees**  
+400 //  **Countries**  
+30

**24th iapri**   
**World Packaging  
Conference**

**SEE YOU IN  
THE FUTURE OF  
PACKAGING !**



La 24th IAPRI World Packaging Conference atrae la atención mundial con la recepción de más de 200 abstracts de expertos de empresas y centros de investigación de 32 países

Los más de dos centenares de candidatos a ser ponente podrán exponer los resultados de sus trabajos en este evento científico y tecnológico internacional que ITENE organiza en Valencia.



El comité científico internacional selecciona los trabajos que conformarán el programa del congreso, en el que se esperan más 400 asistentes.

Más de 200 científicos de empresas y centros de investigación de 32 países han presentado como candidatos a ser ponente entre el 17 y el 21 de junio de este año en la [24th IAPRI World Packaging Conference](#) el congreso científico y tecnológico más importante del sector que organiza ITENE en Valencia, coincidiendo con el trigésimo aniversario del centro tecnológico.

En el mes de febrero se sabrá cuáles de estos resúmenes (abstracts) de trabajos de investigación, innovación y tecnología podrán ser presentados durante la conferencia en una ponencia en una de las 4 salas paralelas o en un poster científico dentro de la zona expositiva. Además, estos trabajos se publicarán en un libro especial.

El comité científico, compuesto por expertos internacionales en packaging, se encuentra evaluando los trabajos más destacados que conformarán el programa del congreso. Con la expectativa de más de 400 asistentes, el evento se presenta como una plataforma única para la difusión de innovaciones y avances en el ámbito del packaging.

Javier Zabaleta, Director Gerente de ITENE, expresó su entusiasmo ante esta respuesta de la comunidad científica y empresarial: “La calidad y cantidad de los abstracts recibidos subraya la importancia global de la 24th IAPRI World Packaging Conference. Nos complace ser anfitriones de tantos investigadores destacados y expertos internacionales en Valencia”.

La conferencia, que se celebra en el Hotel SH Valencia Palace, abarcará una amplia gama de temas, entre los que se incluyen materiales de envasado, tecnologías de acondicionamiento y envasado de productos, maquinaria y tecnologías de envasado, diseño y desarrollo de envases, packaging para la distribución de mercancías, embalajes para mercancías peligrosas y productos químicos, sostenibilidad de los envases y embalajes.

Ya pueden comprar las entradas en la página web de 24th IAPRI World Packaging Conference (<https://iapri2024.itene.com>) todos aquellos investigadores, académicos, profesionales de la industria y estudiantes de packaging que quieran descubrir las innovaciones y tendencias que están transformando la industria del packaging, establecer conexiones y redes con los principales profesionales y expertos del sector y descubrir ITENE desde dentro en su 30 aniversario.



La conferencia dará comienzo el 17 de junio de 2024, cuando tendrán lugar la recepción de bienvenida y tours por las instalaciones de ITENE. Asimismo, entre el 18 y el 19 de junio, se celebrarán las ponencias y la exhibición de pósters, tras lo que el día 20 tendrán lugar las últimas sesiones, la Asamblea General de IAPRI y la entrega de premios a los participantes. Finalmente, el encuentro finalizará el 21 de junio, cuando los asistentes tendrán de nuevo la oportunidad de conocer las instalaciones de ITENE.

Asimismo, se realizarán tours por la ciudad de Valencia y encuentros sociales, así como una cena oficial que servirá para la celebración del 30 aniversario del centro tecnológico.

### Sobre ITENE e IAPRI

ITENE es un centro tecnológico especializado en packaging que ayuda a las empresas a incorporarse a la economía circular y a maximizar el diseño, la seguridad y la funcionalidad de sus envases. Con 30 años de experiencia, pone su conocimiento y tecnología al servicio de la industria a través de I+D, asistencia técnica, servicios de ensayo y formación. Además, cuenta con una ITENE Community de más de 4.000 empresas y 10.000 profesionales, es miembro de las organizaciones líderes en su campo y participa activamente en los foros e iniciativas que promueve.

En 2015, ITENE organizó en su sede en el Parque Tecnológico de Paterna (Valencia), el 27th IAPRI Packaging Symposium, un congreso científico solo para miembros de esta asociación, en el que se congregaron 120 investigadores de 27 países, que remitieron 135 presentaciones.

Por su parte, IAPRI es una red mundial de innovación en materia de envases que se creó en 1971 como asociación internacional para promover la investigación y la educación en materia de packaging. Actualmente, su sede se encuentra en Estados Unidos y cuenta con 85 miembros de 29 países.

Twitter, Facebook, Instagram, LinkedIn y YouTube.

[www.itene.com](http://www.itene.com)